
会  派  代  表  質  問  通  告  書 
 

                 ２０２５年２月２７日 

 

 高島市議会議長 河越 安実治 様 

 

                 会  派  名（ 日本共産党高島市議団 ） 

 

                高島市議会議員 １０番  森脇 徹    

 

 次の事項について質問いたしたいので通告します。 
 
 

※質問項目（番号）が２以上ある場合は、次のどちらかに○をつけてください。 
・質問番号１の用紙にだけご記入ください。 
・質問が一つだけの場合は必然的に１となりますので、記入は不要です。 
 

１．全項目一括質問一括答弁 
初問は 

２．項目ごとに一括質問一括答弁 

 

(質問番号１) 

発 言 事 項 

饗庭野演習場における榴弾砲実弾の弾着不明事案にどう対応 

するか 

要  旨 （項目だけでなく、質問の趣旨が理解できるように記入してください。) 

１、  ２月４日の「饗庭野演習場で５度目の実弾場外落下か」のTVニュースは市民を驚愕させ

た。党議員団に「ニュース見たか」の連絡入り、直ちに現場調査した。議会に正式な説明があ

ったのは２月１９日議員全員協議会の場だ。起きてはならない事案でありながら、関係区長さ

ん、１５人には当初は電話連絡であり、緊張感ある対応ではない。前市長のコメントは出ている

が、市長として本事案をどう受け止められたか。 

２、  本事案に対し、「２０ｋｍ以上も射程距離ある実弾を饗庭野演習場で実施することに党派を

超えての抗議意見が寄せられている。市と陸自今津駐屯地は県と中部方面総監部を立会人

にして「実弾射撃訓練における陸上自衛隊饗庭野演習場の使用等に関する覚書」を締結し

ている。この条項が遵守されたかを、検証しているか。 

３、  市として、「陸上自衛隊演習場等の使用及び管理に関する達」「中部方面隊演習場等の使

用及び管理に関する達」と陸上自衛隊達「事故報告に関する達」や規定と運用等の検証を

行い、それぞれの法規則の抜本見直しを提起する必要があるのでないか。 

 
 


